

СОДЕРЖАНИЕ

ГЕОЛОГО-МИНЕРАЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

Акинин В. В., Альшевский А. В. Редкоземельная минерализация Печальнинского вулканического комплекса (Северо-Восток России)	3
A. V. Lozhkin, P. M. Anderson. Aeolian Sediments in the Ulakhan-Sular Outcrop in the Adycha River Valley, Yana Plateau, Yakutia	12
Глушкова О. Ю., Смирнов В. Н. Рельеф, коррелятные отложения и палеогеография Ольской низменности (Северное Приохотье)	16
Брынько И. В. Среднеюрские глендониты Иньяли-Дебинского синклинория (Северо-Восток России)	25
Шилехин Л. Е., Бяков А. С. О формах сохранности ископаемых двустворчатых моллюсков	33

БИОЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

Юнусова Д. Р., Полежаева М. А. Изменчивость ядерного маркера <i>RPB2</i> у видов багульников Евразии и Северной Америки	40
Хаменкова Е. В., Тесленко В. А. Трофическая структура сообществ макрозообентоса реки Ола (северное побережье Охотского моря, Магаданская область)	51
Никеева Н. В., Барыкина Д. А., Соловьёва Д. В. Применение фотоловушек при изучении гнездового бюджета времени закрытогнездящихся воробьиных птиц	61
Малярчук Б. А. Митохондриальная гаплогруппа A8b и миграции древнего населения в Приохотье	70

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ

Костяева Н. А., Третьяков М. В. Выставка «Колыма в потоке времени» как отражение истории Магаданской области в экспозиции краеведческого музея	79
Лебединцев А. И. Проблема формирования древних приморских культур Северной Камчатки	86

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

Шарыпова О. А., Гальцева Н. В. Перспективы добычи золота и серебра в Магаданской области: пространственно-временной анализ	94
Фавстрицкая О. С. Социально-экономическое развитие ресурсных регионов Крайнего Северо-Востока России: демографический и инфраструктурный потенциал (на примере Магаданской области)	105
Корниенко О. С., Ушаков Е. А. Социально-экономическое зонирование приморских муниципальных районов по особенностям их развития и уровня освоённости (на примере Тихоокеанской России)	114

ПОТЕРИ НАУКИ

Евгению Ильичу Гордееву (25.11.1948–25.09.2024) память	124
Авторский указатель статей, опубликованных в журнале «Вестник Северо-Восточного научного центра ДВО РАН» в 2024 г.	125

CONTENTS

GEOLOGICAL AND MINERALOGICAL SCIENCES

V. V. Akinin, A. V. Alshevsky. Rare-Earth Mineralization of the Pechalny Volcanic Complex (North-East of Russia)	3
A. V. Lozhkin, P. M. Anderson. Aeolian Sediments in the Ulakhan-Sular Outcrop in the Adycha River Valley, Yana Plateau, Yakutia	12
O. Yu. Glushkova, V. N. Smirnov. Relief, Correlate Deposits, and Paleogeography of the Ola Lowland (Northern Priokhotye)	16
I. V. Brynko. Middle Jurassic Glendonites of the Inyali–Debin Synclinorium (Russia’s North-East) ..	25
L. E. Shilekhin, A. S. Biakov. On Forms of Preservation of Fossil Bivalves	33

BIOLOGICAL SCIENCES

D. R. Iunusova, M. A. Polezhaeva. Variability of Nuclear Marker <i>RPB2</i> in Eurasian and North American <i>Ledum</i> Species	40
E. V. Khamenkova, V. A. Teslenko. Trophic Structure of the Ola River Macrozoobenthos Communities (Sea of Okhotsk Northern Coast, Magadan Oblast)	51
N. V. Nikeeva, D. A. Barykina, D. V. Solovyeva. Usage of Camera Traps in the Study of the Nesting Time Budget in Cavity-Nesting Passerine Birds	61
B. A. Malyarchuk. Mitochondrial Haplogroup A8b and the Ancient Population Migrations in Priokhotye	70

HISTORICAL SCIENCES

N. A. Kostyaeva, M. V. Tretyakov. “Kolyma in the Time Flow”: Exhibit on the Magadan Oblast History at the Local Museum	79
A. I. Lebedintsev. The Problem of Early Maritime Cultures Formation in Northern Kamchatka	86

ECONOMIC SCIENCES

O. A. Sharypova, N. V. Galtseva. Prospects for Gold and Silver Mining in Magadan Oblast: Spatial and Temporal Analysis	94
O. S. Favstritskaya. Socioeconomic Development of Resource Regions in Russia’s Far North-East: Demographic and Infrastructural Potentials (Exemplified by Magadan Oblast)	105
O. S. Kornienko, E. A. Ushakov. Social and Economic Zoning of Coastal Municipal Districts by the Features of Their Development and the Level of Their Exploration (Exemplified by Pacific Russia)	114

BEREAVEMENTS IN SCIENCE

In Memory of Evgeny I. Gordeyev (11.25.1948–09.25. 2024)	124
Author’s Index of Articles Published in the Journal “Bulletin of the North-East Science Center” in 2024	125